



# Les éco-élèves : formation avec la Ligue de Protection des Oiseaux

Le jeudi 09 janvier 2020 après-midi, les 35 éco-élèves du collège NDE ont passé deux heures avec une animatrice de la Ligue de la Protection des Oiseaux(LPO) et des enseignants.

En effet, le rôle des éco-élèves dans l'établissement ne se réduit pas à la surveillance du tri des déchets au self et dans les classes. Ils ont effectivement un rôle important pour réduire d'une manière générale l'impact environnemental de l'Institution NDE (gestion des déchets, gestion de l'énergie comme la lumière, le chauffage dans les salles de classes,...). Mais leur statut leur permet d'accéder également à une formation sur la biodiversité, d'où l'intervention de la LPO.

Lors de ces deux heures, les élèves ont appris à construire des nichoirs et des mangeoires avec du matériel de récupération notamment (cintres, ficelle, cartons, bouteilles en plastique...). Ils ont également fabriqué des boules de graisses et de graines. Enfin, ils ont pu profiter du parc pour observer et identifier les oiseaux aux jumelles. Ils ont vu des pies, des merles, des mésanges bleues, des corneilles et des pigeons.



L'objectif des interventions de la LPO est de **dresser un état des lieux du parc** en réalisant **un inventaire de la faune** puis de **favoriser l'installation d'autres oiseaux en créant des habitats adaptés**. Ainsi deux autres interventions (avril et juin) auront lieu afin de continuer l'inventaire et mesurer les effets diverses productions des élèves sur la biodiversité du parc.

Les élèves ont apprécié de faire des choses concrètes, créatives, en relation avec l'environnement. Pour eux, ce genre d'activité permet aussi d'établir des liens entre élèves, tout en agissant utilement pour la protection de la nature.

